

Internationale Wochen gegen Rassismus in Ansbach

17. - 30. März 2025



STIFTUNG
für die Internationalen Wochen
GEGEN RASSISMUS



PROGRAMM DER INTERNATIONALEN WOCHE GEGEN RASSISMUS IN ANSBACH (BUNDESWEIT VOM 17. BIS 30. MÄRZ 2025)



AUSSTELLUNGEN

SONNTAG, 9.03. BIS SONNTAG, 23.03.

Plakatausstellung „Antisemitismus in Bayern“ vom RIAS Bayern

Foyer Theater Ansbach

Die Plakatausstellung „Antisemitismus in Bayern“ wird von der Recherche- und Informationsstelle Antisemitismus Bayern (RIAS Bayern) organisiert. Diese Ausstellung zielt darauf ab, über Antisemitismus aufzuklären und zu informieren.

Öffnungszeiten: Mo bis Fr 11-13 Uhr und 14-17 Uhr

FREITAG, 21.03. BIS MONTAG, 21.04.

Ausstellung „Grün“

Kunsthaus Reitbahn 3

Eine Ausstellung des Kitzinger Kulturvereins PAM e.V. – 14 Künstler*innen aus Deutschland, Mexiko, Russland, den Vereinigten Arabischen Emiraten und Taiwan präsentieren die Ergebnisse ihrer Auseinandersetzung mit der Farbe Grün.

Öffnungszeiten: Mi bis So 14-17 Uhr

Mi und Sa zusätzlich 10-13 Uhr

VERANSTALTUNGEN

**FREITAG, 21.03.
um 19.30 Uhr**

Theaterstück „Das weiß doch jeder“

Gemeindezentrum
St. Johannis

Die Theatergruppe „Interbühne“ wurde im April 2024 gegründet und stellt Integration auf der Bühne dar. In der Gruppe spielen Menschen aus der Ukraine, Kasachstan, Rumänien, der Türkei und Deutschland.

Das Stück handelt von der Entlarvung von Stereotypen in der Gesellschaft: Nach ihrer Rückkehr aus dem Urlaub entdeckt die Familie Popescu, dass ihre Sozialwohnung in eine WG umgewandelt wurde. Ihre neuen Nachbarn sind Ukrainer, Italiener, Syrer und weitere Nationalitäten. Die Komödie zeigt auf humorvolle Weise, wie schwierig es ist, Stereotypen abzubauen und unter einem Dach miteinander auszukommen. Dieses Stück wird uns jedoch zeigen, dass es möglich ist!



**FREITAG, 21.03.
um 17 Uhr**

Zentrale Kundgebung „Internationaler Tag gegen Rassismus“

Marienplatz, München

SAMSTAG, 22.03. um 14 Uhr

Konzert „I have a dream“

Kunsthaus Reitbahn 3

Der Integrationsbeirat lädt zu einem Konzert im Zeichen des Engagements gegen Rassismus ein. Durch die Verbindung von Literatur und Musik wird insbesondere die berühmte Rede von Martin Luther King hervorgehoben – ein zeitloser Appell, der gerade in der heutigen Zeit besondere Relevanz hat. Die jungen Musikerinnen und Musiker der Klavierklasse von Iryna Wening gestalten ein Konzert aktiv mit, indem sie Stücke verschiedenster Komponisten und Musikrichtungen präsentieren.

DIENSTAG, 25.03. von 17.30 bis 22 Uhr

Argumentationstraining gegen radikal Rechts

Online-Workshop in Zoom

Werde Stammtischkämpfer*in!

Rechte Parolen und Fake News verstärken die gesellschaftliche Spaltung. Im Workshop lernt ihr, rassistischen Aussagen wirksam zu begegnen – mit theoretischem Input und praktischen Übungen. Die Teilnahme ist kostenfrei, Anmeldung unter info@keb-nuernberg.de bis spätestens 21.03.2025. Mehr Infos auf www.keb-nuernberg.de

FREITAG, 28.03. um 17 Uhr

Interkulturelle Stadtführung mit Alexander Biernoth

Treffpunkt am Anscavallo

(Skulptur am Schlossplatz in Ansbach)

Ansbach ist eine Stadt, in der viele Nationen zusammenleben. Gehen Sie mit auf eine Entdeckungsreise, um in die Vergangenheit der Stadt, die vielen zur neuen Heimat geworden ist, einzutauchen.

Veranstalter: Integrationsbeirat der Stadt Ansbach in Zusammenarbeit mit